

令和3(2021)年6月3日

保護者様

大阪市立豊新小学校
校長 高品 勝年

運動時のマスク着用について(お知らせ)

梅雨の候、保護者の皆様には益々ご清祥のこととお喜び申しあげます。平素は、本校教育活動の推進にあたり何かとご理解とご協力をいただき、ありがとうございます。

さて、ここ数日、気温湿度が上がり、熱中症を警戒する時期になりました。本校でもコロナウィルス感染予防上、マスクの着用の徹底は引き続き行いますが、体育の授業、休み時間の屋外の運動時につきましては、熱中症対策を優先し、マスクを外して活動するよう指導します。（但し、感染予防の観点から運動直前まではマスクを着用しています。）児童が落とすことも考えられますので、予備マスクの用意をお願いします。なお、感染予防の観点から、マスクを着用して活動する場合は、必ず保護者の方から連絡帳で担任にお知らせください。

また、気温の上昇に伴い、水筒のお茶が不足する児童も出てきています。いつもより多めにお茶を持たせてください。ご理解ご協力よろしくお願いします。

これまで、運動時のマスクの着用は、本人の意思に任せっていました。



これからの、運動時のマスクについて

集合 ⇒ 運動 ⇒ 解散

(マスク有) (マスクなし) (マスク有)